

Detlef Strietzel

Kandidatur für den Parteivorstand

Landesverband Bremen

Liebe Genossinnen und Genossen,

hiermit bewerbe ich mich für den Parteivorstand. Dieses interessante, sinnvolle und schöne Ehrenamt mit großer Gestaltungspotenz reizt mich zu bekleiden.

Ich bin 62 Jahre alt, geboren in Bremen. Abgeschlossener Ausbildungsberuf im Speditionsgewerbe, ehemaliger Zivildienstleistender. Aktueller Status ist Erwerbsminderungsrentner (100% - unbefristet).

Als politisch motivierter „einfacher Bürger“ nahm ich bereits seit den 1990er Jahren regelmäßig an öffentlichen Beiratssitzungen teil. Ebenso nahm ich an Aktivitäten von Initiativen teil, zum Erhalt und Verbesserung von Lebensqualität im Stadtteil, u.a. Demos für den Erhalt eines großen Landschaftsschutzgebietes.

Seit 2010 bin ich Parteimitglied und aktiv u.a. in Links-Treffs, auf Demos, Wahlkämpfen, Stadtteilfesten, Kreis- und Landesparteitagen und Beirätetagen. Ab 2016 engagiere ich mich im Aktionsbündnis Menschenrecht auf Wohnen.

2018 bis 2020 war ich Vertreter im Landesrat. 2021 wurde ich als Ersatzvertreter für den Landesrat gewählt. 2018/19 wurde ich auch in die Wahlkommission des Landesparteitages und Mitgliederentscheides gewählt.

Meine Interessenschwerpunkte sind Verkehr, Bau, Umwelt, Gesundheit und Parteileben. Ein besonderes Augenmerk werde ich im Falle meiner Wahl den gesundheitlich Beeinträchtigten widmen. Dieser Punkt ist in der Partei sträflich missachtet und wird bei der Wahl für Ämter und Mandate krass deutlich in den Ergebnissen kandidierender Beeinträchtigter. Ich spreche aus Betroffenheit bei Delegiertenwahlen für die Landesparteitage Bremen.

Ich habe das Motiv, dass auf einer Sandbank havarierte Seeschiff DIE LINKE vor dem Auseinanderbrechen mit zu bewahren und bergen, und wieder in ein sicheres Fahrwasser zu schleppen.

Hiermit bitte ich um eure Stimmen und mich in den Parteivorstand zu wählen! Für die Stimmen danke ich.